

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 6. Februar 2019

Abschleppvorgänge und Verwarnungsgelder rund um den Frauenlobplatz

Im Rahmen der diversen Straßenbauarbeiten in der Forsterstraße und am Frauenlobplatz waren temporär viele Stellplätze nicht nutzbar. Teilweise war vielen Anwohnern die Bedeutung der Beschilderung nicht ganz klar. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Wie viele Abschleppvorgänge wurden während des Zeitraums der Straßenbauarbeiten am Frauenlobplatz und in der Forsterstraße zwischen Kurfürstenstraße und Adam-Karrillon-Straße von Mitarbeitern der Verkehrsüberwachung in Auftrag gegeben und wie viele waren es im selben Vorjahreszeitraum?
- Wie viele Verwarnungsgelder wurden während des Zeitraums der Straßenbauarbeiten in dem Gebiet zwischen Josefsstraße und Kaiserstraße von Mitarbeitern der Verkehrsüberwachung verhängt und wie viele waren es im selben Vorjahreszeitraum?

Mainz, 28.01.2019

Für die CDU-Fraktion Torsten Rohe